



Procès verbal du 7 février 2017

Présences: May-Elie Robillard, Emmanuelle Boisvert, Gabriel Cadieux-Duval, Nicolas Monette, Raphaëlle Moquin-Carle.

1. Ouverture

Raphaëlle propose l'ouverture. May-Élie appuie. Adoptée à l'unanimité.

2. Modérateur du C.A.

Nicolas propose May-Elie comme modérateur du C.A. Raphaëlle Appuie. Adoptée à l'unanimité.

3. Modification et adoption de l'ordre du jour

Nicolas propose l'adoption de l'ordre du jour tel que présenté sur la page Facebook de l'AEEPEP. May-Elie appuie. Adoptée à l'unanimité.

4. Adoption du P.V. du 25 janvier 2017

Nicolas propose l'adoption du procès verbal du 25 janvier 2017. May-Elie appuie. Adoptée à l'unanimité.

5. Présidence

5.1 Rencontre de la CRAIE

Nous avons besoin de confirmer qui ira à la rencontre le 11 février. **Nicolas propose Yoann et Maryline pour y participer. May-Elie appuie. Adoptée à l'unanimité.**

Yoann confirme sa présence par message texte.

Nicolas propose que lorsqu'une personne sera désignée, elle ait accès aux informations envoyées par courriel par la CRAIE. Emmanuelle appuie. Adoptée à l'unanimité.

6. VP aux affaires internes et académiques

Maude nous a fait parvenir un message pour chacun des points suivants:

6.1 Retour comité de programme

Anderson Araujo-Oliveira (professeur en didactique de l'univers social) sera le prochain directeur du programme. Sa candidature a été approuvée à l'unanimité par le CP.

Nous avons parlé du test à l'oral pour modifier celui-ci. Ils regardent actuellement comment il se fait dans les autres universités. L'option serait de rendre le cours d'ORAL qui est obligatoire après un échec, obligatoire pour tout le monde et ajouter une partie sur comment s'adresser aux enfants et comment apprendre à mieux s'exprimer. (ce n'est que des pour parler, il n'y a rien d'officiel).

Les 4^e années ont des bons commentaires sur le cours synthèse de portfolio. Ce qui est maintenant demandé est beaucoup plus adéquat au niveau des bilans des compétences.

Elaine était très satisfaite du dernier midi-conférence. Elle m'a demandé si la prochaine nous pouvions l'organiser avec le budget de l'Adeese pour avoir quelqu'un de l'extérieur (pour lui donner un petit cachet) Ca donnerait plus d'options au niveau des conférenciers qui pourrait venir nous parler.

Emmanuelle propose que le prochain midi-conférence se fasse avec le budget de l'ADEESE pour payer le conférencier. Nicola appuie. Adoptée à l'unanimité.

6.2 Semaine de la persévérance scolaire

Du lundi 13 février au 17 février.

Le lundi, il y aura le babillard de la persévérance au RDC du N. Nous allons seulement être 3 étudiants. Elaine m'a demandé s'il était possible que d'entre-vous puissiez venir nous aider puisque nous serons peu nombreux.

Il y aura aussi les séances d'applaudissement qui s'échelonnent sur toute la semaine à 10h le matin et 15h. Nous vous invitons à le rappeler à vos profs et à le faire en grand nombre.

Elaine demande si l'AEPEP peut fournir du café comme les autres années. **Emmanuelle propose que l'AEPEP offre le café pour le 13 au midi. Nicola appuie. Adoptée à l'unanimité.**

6.4 Retour sur les cas de plagiat

J'ai eu la réponse pour une des équipes du comité sur les infractions académique. Elles n'auront pas de sanction ni de tache à leur dossier.

7. VP aux affaires socioculturelles

7.1 Vin à volonté

Le vin à volonté sera aux deux fours, le 24 février. Très important d'arriver à 18h. Menu à 19.99\$, pour 80 places. Nous allons avoir 7 choix de repas, dont 3 végétariens. Nous devons nous arranger pour quitter à 21h30. Il faudrait qu'un membre de l'exécutif vienne chercher le vin avec sa voiture pour l'apporter au restaurant.

Pour la thématique: May-Elie est en charge de choisir et faire la promotion d'un thème.

Emmanuelle propose que les billets pour les non membres soient vendus la semaine avant l'évènement seulement, pour s'assurer que tous nos membres aient la chance d'en avoir. Il va falloir le promouvoir. On pourra faire une liste d'invités pour ceux qui veulent un billet non membre. Ainsi, nous aurons un ordre de priorité pour les non-membres. Nicolas appuie. Adoptée à l'unanimité.

Emmanuelle propose de vendre les billets au coût de 25\$ pour les membres, si nous avons la confirmation du trésorier d'un budget de 910\$ est disponible. May-Elie appuie.

Emmanuelle nous partage que le prix est trop cher. On en discute. Le prix pour le vin: 829,81\$ pour 84 bouteilles. Si l'AEPEP pouvait donner 90\$ de plus, donc 910\$ en tout, on pourrait ainsi vendre les billets 25\$ au lieu de 30\$. On en discute. La question demeure: combien d'argent avons-nous dans le budget pour cela?

La proposition est adoptée à l'unanimité.

Les billets seront faits par May-Elie pour lundi prochain le 13 février (selon la thématique).

7.2 Retour CASSE

Retour sur le carnaval (les pous et les contres).

Retour sur le classique (il n'y avait plus de bière à minuit): la prochaine fois on n'ira plus au Unity. Le 16 février, il y a aura un bus pour aller à la Rockette après la manifestation.

5 à 7 le 14 février: il y aura des petites sucreries distribuées.

Retour 5 à 7 de la semaine dernière: il y avait seulement 9 personnes. On pourrait plus en parler. May-Elie va pouvoir maintenant inviter personnellement les membres via les groupes de chaque cohorte.

Sortie de patin: il reste moins d'une semaine pour l'inscription. C'est très populaire jusqu'à présent (28 inscriptions). Il faudra dire qu'il faut s'inscrire pour avoir le droit d'y aller.
Cabane à sucre: c'est confirmé. Nous allons y aller en mars ou avril.
Activités du 30e: l'AEPEP organise le patin. La LicUQAM qui reçoit la LNI va essayer d'organiser quelque chose avec nous. À suivre.

8. Trésorerie

Le trésorier est absent.

8.1 Financement des 4e années pour la publication d'un recueil

À suivre avec les personnes concernées.

8.2 Facture mystère du dernier C.A.?

On pense que ce sont les assurances. À confirmer.

9. VP aux communications

9.1 Chandails et cotons ouatés (Inventaire, ménage et appels).

May-Elie va faire un inventaire et un ménage des chandails cette semaine. Entre temps, on peut en vendre lors des événements (ou en faire tirer). Quand un membre de l'exécutif va vouloir prendre un chandail, à présent il devra le noter sur la feuille (sur la porte de l'armoire).

Pour septembre, ce serait une bonne idée de commander des nouveaux chandails et organiser une vente de chandails et en faire la promotion.

9.2 Questionnements remboursement affiche, ADEESE (nouveau fonctionnement)

On pourrait dorénavant les imprimer à l'ADEESE.

9.3 Site internet et dépôts des P.V.

Le PV doit être envoyé à May-Elie par Raphaëlle en version PDF.

May-Elie a changé les photos sur le site Jimdo et les a mises à jour.

9.4 Demandes spéciales des membres de l'association/ ajout pour nos membres

9.5 Photo Nicolas

Elle a été prise et est maintenant sur le site.

9.6 Vin à volonté affiche (28 février 2017)

Le thème est à choisir. Allons tous voter sur la page Facebook de l'AEPEP pour les 6 choix.

9.7 Dossier suppléance AEPEP

Zoé B. Lacharité (ancienne de l'AEPEP) nous a partagé le besoin d'avoir une banque de suppléance pour faire le pont entre les étudiants de l'AEPEP et les enseignants. On discute de la manière d'organiser cette banque. May-Elie va en parler à Zoé et proposer la solution du Google doc et nous en reparlerons au prochain C.A.

10. Secrétaire

10.1 Courriels

10.1.1 Clarification du 30e de l'ADEESE

Communiquer aux VP socio

10.1.2 Fichier VP socio

10.1.3 Logo AEPEP

May-Elie va se charger de l'ajouter ce samedi 11 février.

Raphaëlle s'occupe de lui envoyer le mot de passe.

La secrétaire va confirmer par courriel à la CRAIE que Yoann sera présent.

11. Représentants de cohorte

11.1 Première année
Simon-Pierre est absent.

11.2 Deuxième année
Tout va bien. Rien à signaler.

11.3 Troisième année
11.3.1 Représentante de cohorte substitution (Présentation lettre Sandrine B.)
Nous allons ouvrir le poste avant de considérer les candidatures. Nous laissons une semaine, jusqu'au 15 février. May-Elie va publier demain l'ouverture du poste sur la page de la cohorte. Le vote sera fait lors du prochain C.A.

11.4 Quatrième année
Kayla est absente. Le point finissant est reporté.
11.4.1 Finissants

12. Discussion générale

12.1 Propreté du local

12.2 Amis dans le local/ travail d'équipe

Nicolas propose que le local soit fermé aux membres non exécutifs lorsque de l'argent est manipulé ou que des items sont vendus. Raphaëlle appuie. Adoptée à l'unanimité.

13. Prochain C.A.

Nicolas propose le 21 février 2016. Raphaëlle Appuie. Adoptée à l'unanimité.

14. Clôture

Nicolas propose la fermeture. May-Elie appuie. Adoptée à l'unanimité.